

Consideran autoridades de Francia e Irán esencial la lucha contra el terrorismo



París, 28 ene (RHC) El presidente de Francia, François Hollande, y su homólogo de Irán, Hassan Rouhani, consideraron de vital importancia la lucha contra el terrorismo.

Durante una conferencia de prensa, a propósito de su visita oficial a París, afirmó el primer mandatario iraní que es necesario combatir el terrorismo, el fanatismo y el extremismo, por lo cual es importante trabajar en la estabilización política de Oriente Medio y ayudar a solucionar los conflictos en esa región.

En el encuentro, destacó también Hollande que Francia e Irán tienen al terrorismo como único enemigo, un problema que requiere no solo de intervención política y militar, sino también de solucionar la situación económica de Oriente Medio.

Sobre la crisis en Siria, el jefe de Estado francés insistió en que una transición política es posible a través de negociaciones entre todos los países implicados y los grupos que rechazan las acciones extremistas.

También ambos presidentes se pronunciaron por impulsar los vínculos entre ambos países, tras la firma de una treintena de acuerdos de cooperación en diversos sectores.

Durante una declaración conjunta a la prensa desde el Palacio del Eliseo, Hollande apuntó que se abre un nuevo capítulo en la relación bilateral, el cual debe ser útil para las dos partes.

En tal sentido, abogó por trabajar en tres direcciones: la aplicación rigurosa del acuerdo alcanzado sobre el programa nuclear iraní, lograr un nivel de cooperación que "esté a la altura de nuestro potencial" y la necesidad de solucionar los conflictos y la crisis.

El jefe de Estado detalló que durante la jornada de trabajo se firmaron una treintena de acuerdos, entre ellos una hoja de ruta que puntualiza cómo será la cooperación bilateral en política, economía, cultura, medioambiente y en materia judicial.

Por su parte, Rouhani opinó que tuvieron una jornada de muy buenas negociaciones entre ministros y representantes de empresas.

Resaltó la existencia de la voluntad de trabajar en común en interés de los dos países, al tiempo que subrayó que antes de la imposición de las sanciones a Irán, existía una buena relación con las empresas galas.

También se refirió a la importancia de potenciar la colaboración económica, científica y cultural, en lo cual consideró de gran valor la relación entre los dos pueblos.

El mandatario recalcó que su país confiere gran importancia al tema medioambiental.

En dicha dirección, ambas partes concretaron este jueves un memorándum de cooperación en el área de desarrollo sostenible, lo cual permitirá favorecer la colaboración sobre la atenuación y la adaptación al cambio climático.

El presidente iraní, Hassan Rouhani, y el primer ministro francés, Manuel Valls, abogaron por una nueva relación entre los dos países, al intervenir en un foro empresarial en esta capital.

Olvidemos los rencores. Estamos listos para pasar página hacia una nueva relación entre los dos países, expresó Rouhani ante unos 250 presidentes de firmas galas que participaron en el foro efectuado en la sede del Movimiento de Empresas de Francia.

Subrayó que su país necesita inversión en áreas como la energía, la agricultura, el transporte o la aeronáutica, por lo que instó a aprovechar la atmósfera positiva creada con el levantamiento de las sanciones contra su nación.

El mandatario, quien culmina este jueves una visita oficial a Francia, señaló que la imposición de sanciones nunca ha tenido éxito en la historia y que perjudica a las dos partes.

Francia desea retomar los vínculos con Irán y construir de nuevo con ustedes, con su país, con sus empresarios, asociaciones ambiciosas, remarcó.

Nuestro país está dispuesto a movilizar empresas, ingenieros, técnicos y amplios recursos para contribuir a la modernización de su nación, apuntó.

Francia e Irán se reencuentran, enfatizó Valls al acentuar que las empresas galas están a la escucha y su gabinete plenamente comprometido para construir juntos esta nueva etapa.

Durante el encuentro se firmaron varios acuerdos de cooperación en sectores como el automotriz, el transporte sostenible y el aluminio.

Rouhani viaja acompañado de miembros de su gobierno y de más de 60 empresarios del sector público y privado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82597-consideran-autoridades-de-francia-e-iran-esencial-la-lucha-contr-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba